

Sujet : [INTERNET] Contribution enquête publique unitech

De : Lavie Estbelle <nooka.pucci@gmail.com>

Date : 19/12/2019 14:10

Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Vanessa Pucci

rue des Marmouset

52300 JOINVILLE

Je suis contre l'implantation d'une laverie industrielle et d'un entreposage à destination Nucléaire pour les raisons suivantes :

- Implantation d'une entreprise du nucléaire sortant du contrôle de l'ASN puisque simple ICPE. Obligeant à des transports inutiles, polluants, loin des "clients" de la filière nucléaire.(voir la contribution du Physicien Roland Desbordes).

- Addition à la laverie, d'entrepôts de matériels contaminés passée sous silence, et non comprise dans cette enquête qui ne parle que d'une laverie, sans prendre en compte le plus gros de l'irradiation du site (voir le dossier Unitech et la démonstration du Pr Bertrand Thuillier)

- Implantation incohérente et dangereuse en tête de bassin de la Marne qui met en péril l'accès à l'eau potable de qualité pour les communes en aval. (Avis défavorable de l'hydrologue indépendant Fabien Chiesi).

- implantation en zone habitée près d'établissement scolaires avec rejets aériens dangereux pour la santé des riverains, le tout minimisé dans le dossier Unitech et comprenant des projections mensongères (Cf la démonstration du Pr Bertand Thuillier lors de la réunion d'information de juillet 2017 et sa contribution à

l'enquête publique).

- Mise en péril du milieu aquatique et de la faune et flore qui dépendent directement ou indirectement de ce milieu (cf Bernard Cazin, spécialiste du milieu aquatique auprès du ministère de l'écologie, voir sa contribution qui l'explique très bien dans le détail).

- Dossier bourré d'erreurs, d'approximations, de projections simplistes, prouvant le peu de crédit à apporter à l'entreprise en question qui manque de sérieux et de fiabilité sur une industrie aussi dangereuse pour l'environnement (voir la contribution du Pr Bertrand Thuillier, Ingénieur et Docteur ès Sciences)

- Les entreprises Unitech et Artélia plusieurs fois condamnées pour pollution, non-conformité et négligence, ne sont pas des entreprises de confiance.

- Tentative d'imposer un projet dangereux pour tous dans le secret, sans que la population en soit informée et n'ai son mot à dire. Dossier où pèse déjà la corruption et des soupçons d'illégalité.

Au nom du principe de précaution pour la santé, l'accès à l'eau potable, de la nécessité de lutter contre la corruption à tous les niveaux ; institutionnels et environnementaux, au nom de la démocratie même et de la République, il est du devoir des commissaires enquêteurs et de la Préfecture de refuser l'implantation de la laverie industrielle Unitech et de ses annexes.

V Pucci

Envoyé depuis Windows Mail